

31.5.2017 – Newsletter / Medienmitteilung

Wechsel im Präsidium des Verbands Universitäre Medizin Schweiz

Bertrand Levrat wird neuer Präsident des Verbands Universitäre Medizin Schweiz (unimedsuisse). Er ist Nachfolger von Rita Ziegler, welche den Verband im Jahr 2015 mitgegründet und als erste Präsidentin massgeblich gestaltet hat. Prof. Thomas Gasser, Dekan der medizinischen Fakultät der Universität Basel übernimmt neu das Vize-Präsidium.

Die Mitglieder des Verbands unimedsuisse, bestehend aus den fünf grossen Universitätsspitalern sowie den medizinischen Fakultäten der Schweiz, haben einen neuen Präsidenten und Vize-Präsidenten gewählt. Bertrand Levrat, Generaldirektor der Hôpitaux universitaires de Genève (HUG) wird als Präsident die Entwicklung von unimedsuisse in den kommenden Jahren weiter vorantreiben.

«Die Universitätsspitäler und die medizinischen Fakultäten haben drei Missionen: die Patientenversorgung, die Lehre und die Forschung. Diese machen die universitäre Medizin aus. Das Gesundheitswesen zeigt eine grosse Dynamik und wir haben die Ambition, durch den Verband die heutige Medizin zu fördern und weiterzuentwickeln in die Medizin der Zukunft. Der Verband Universitäre Medizin Schweiz bietet die hervorragende Möglichkeit, mit den zuständigen Behörden in einen Dialog zu treten und stetig die Qualität der Betreuung der Schweizer Patienten zu verbessern», betont Bertrand Levrat. Prof. Thomas Gasser, Dekan der medizinischen Fakultät Basel, übernimmt das Vizepräsidium von Prof. Henri Bounameaux.

Der Vorstand würdigt und verdankt das grosse Engagement von Rita Ziegler beim Aufbau von unimedsuisse. Als engagierte Vertreterin der universitären Medizin hat sie die Gesundheitspolitik in den vergangenen zwei Jahrzehnten massgeblich mitgestaltet und dabei den Akteuren des Gesundheitswesens die Bedeutung der universitären Medizin für eine qualitativ hochstehende Gesundheitsversorgung in der Schweiz aufgezeigt. In ihrer Funktion als Gründungspräsidentin von unimedsuisse hat sie einen wichtigen Beitrag zur Zusammenarbeit der Schweizer Universitätsspitäler und medizinischen Fakultäten geleistet.

Mehr Informationen unter www.unimedsuisse.ch

Kontakt: Agnes Nienhaus, Geschäftsführerin unimedsuisse
Tel.: 031 306 93 85, agnes.nienhaus@unimedsuisse.ch